

### Pour aller plus loin, un passage obligé : le photographe professionnel

Si l'expérience vous a plu, mais que vous souhaitez passer à la vitesse supérieure, obtenir des rendus plus artistiques et plus esthétiques, des professionnels sont à votre service. Tous les photographes ne font pas de nus ou de photos érotiques, il faudra donc trouver le bon artisan. Pour les besoins de ce dossier, nous sommes partis à la rencontre de Patrick Wecksteen, photographe réputé, spécialisé en nu et charme, et dont les travaux sont à découvrir sur le site [www.nudevision.fr](http://www.nudevision.fr). Contre toute attente, pour cet Avignonnais, photo coquine rime d'abord avec bien-être.

#### Quels types de personnes font appel à vos services ?

Je ne photographie pas des mannequins qui ont l'habitude de poser, moi je photographie madame tout le monde ! Des femmes jeunes ou moins jeunes qui ont souvent fait un gros



effort pour franchir le pas. Il y a aussi des gens qui sont dans une expérience de libertinage. Eux sont plus cash, plus directs. Et dans ces cas-là, j'ai souvent le couple. Cela ne veut pas dire qu'ils vont poser tous les deux. Mais cela rentre aussi dans un jeu, madame pose, monsieur regarde.

#### Vous parlez beaucoup de bien-être sur votre site, la photo de charme est-elle une façon de s'accepter et d'être bien dans son corps ?

Je le sens souvent dans la discussion, mais on le formule rarement de cette manière. Les femmes vont vous dire « je ne suis pas parfaite », ou vous avouer qu'elles ont des complexes, qu'elles ont vu sur le site que les autres filles étaient superbes. Et le travail d'un photographe, c'est justement de mettre en avant les atouts de chacune. Avec une femme

Crédits photos : Nuria Vision



qui fait un 85A et une autre qui fait un 95E, je ne vais pas gérer la séance de la même manière, que ce soit au niveau de la pose ou

de la lumière. Quand les gens se voient, que les photos sont belles, ils se sentent mieux. J'ai fait une séance avec une femme de 48 ans hier et on a fait de très beaux clichés. Elle est sortie enchantée du studio, le sourire aux lèvres et en se disant au fond, je ne suis pas si mal.

#### Vous voulez dire que c'est une façon de vérifier que l'on est encore désirable ?

Absolument, beaucoup de femmes viennent faire des photos après une maternité ou une séparation. Des femmes qui se retrouvent en quelque sorte à nouveau sur le marché de la séduction, qui doutent d'elles même et ont besoin d'être rassurées.

#### Vous êtes décidé(e) à tenter l'expérience ?

Reste à prendre votre courage à deux mains, consulter les sites des photographes de votre région, faire votre choix et établir un premier contact. Un bon professionnel saura vous guider dans votre démarche que cela soit pour les détails techniques (par exemple, évitez en vous rendant au studio de mettre des sous-vêtements dont les marques mettent plusieurs heures à disparaître) ou sur des questions plus organisationnelles. Certains peuvent en effet faire le choix de venir accompagnés d'un conjoint ou d'une amie. Un point qui, pour Patrick Wecksteen, ne change pas le donne. « En toute sincérité, pour le photographe, cela n'a aucune forme d'importance. Cela dépend vraiment de chacun et de chacune. Celles qui estiment avoir besoin de quelqu'un peuvent évidemment venir accompagnée. Cela dit, je remarque que la demande est plutôt rare. On préfère souvent venir tout seul, simplement pour ne pas se sentir jugé par une tierce personne. »

